



## Arquidiócesis de Seattle llega a acuerdo por dos demandas de los años 70 y 80

SEATTLE, 13 de julio de 2023 – En el día de la fecha la Arquidiócesis de Seattle anunció acuerdos finales por un total de \$200.000 por dos diferentes demandas relacionadas con alegatos de abuso sexual ocurrido hace varias décadas. Ambos casos tratan de individuos de quienes se tiene conocimiento de su fallecimiento.

Se comparte este anuncio para cumplir con el compromiso de la arquidiócesis con la permanente transparencia en cuanto a alegatos de abuso, con el fin de ayudar a las personas a sanar y a la Iglesia a seguir adelante. Durante los tres meses pasados, la Arquidiócesis de Seattle ha llegado a acuerdos en los siguientes casos:

- Un caso de alegato de abuso sexual que involucra al Hermano D.P. Ryan, CFC, de un hecho ocurrido aproximadamente en 1986 cuando servía en la escuela secundaria O’Dea High School en Seattle.
- Un caso de alegato de abuso sexual que involucra al Padre John Forrester, OSB, durante la década de los 70, cuando servía en la escuela St. Teresa Catholic School.

### Compromiso con la transparencia

Tanto Ryan como Forrester se encuentran identificados en la [Lista arquidiocesana de miembros del clero y hermanas/os religiosas/os cuyos casos de alegato de abuso sexual de menores han sido admitidos](#) al momento de ser publicada la lista en enero de 2016.

Como parte de este compromiso con la transparencia, la Arquidiócesis de Seattle invita a todas las personas a visitar su página web [Proteger y Sanar](#) para conocer acerca de la historia del abuso sexual en nuestra arquidiócesis, que llegó a su punto máximo en 1975 y que desde entonces ha disminuido significativamente. El sitio web también resalta cómo, desde principios de los años 80, la arquidiócesis ha tomado medidas para prevenir el abuso, proteger a la comunidad y ayudar a las víctimas y a sus familias a sanar.

Para reportar cualquier sospecha de abuso por parte de un personal de la Iglesia, por favor contacte con el departamento de policía local. Además, se urge a cualquier persona con conocimiento de conducta inapropiada por parte de un miembro del clero, empleado o voluntario de la Arquidiócesis de Seattle a llamar a la línea directa arquidiocesana al 1-800-446-7762.

### Acerca de la Arquidiócesis de Seattle

La Arquidiócesis de Seattle abarca todo el oeste del Estado de Washington, desde Canadá hasta Oregón, y desde las montañas Cascades hasta el océano Pacífico. Comprende 72 escuelas católicas, 168 parroquias, misiones y centros pastorales, con más de 500 misas semanales celebradas en ocho idiomas. El Arzobispo Paul D. Etienne lidera la arquidiócesis junto con sus obispos auxiliares, Mons. Eusebio Elizondo y Mons. Frank Schuster. Para más información sobre la Arquidiócesis de Seattle, visite [archseattle.org](http://archseattle.org).